

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Apostolat de la prière, 33. — Chronique, 33. — Léon XIII et les écoles, 37. — L'esprit libéral, 39. — Un concours fin de siècle, 40. — Une indignité, 40. — Un escalier monumental, 40. — Le courrier de Saint Antoine de Padoue, 41. — Cérémonies religieuses, 41. — Histoire du Cap-Santé, 44. — Memento hebdomadaire, 48.

Apostolat de la prière.

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT LE MOIS DE SEPTEMBRE

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que l'Esprit-Saint comble de ses grâces les vénérables ministres de l'autel.

RÉSOLUTION APOSTOLIQUE : Prier pour le clergé et l'aider dans ses pieuses entreprises.

Chronique

On a souvent prôné la supériorité des nations protestantes sur les peuples catholiques. Le jubilé de la reine d'Angleterre n'a pas manqué, comme l'on devait s'y attendre, de raviver cette prétention, que les esprits superficiels et faussés aiment à colporter.